



## Pedestrian Malioboro Diujicobakan

■ Yulianingsih

YOGYAKARTA — Rencana Pemerintah Kota Yogyakarta untuk menjadikan wilayah Malioboro sebagai areal pejalan kaki (pedestrian) secara bertahap terus diwujudkan.

Kali ini setiap Ahad pagi, kawasan perbelanjaan di Yogyakarta tersebut sudah dijadikan pedestrian. Setiap Ahad pagi pukul 06.00 hingga 10.00 WIB kawasan Malioboro be-

bayan.

Rambu arah pengalihan dan polisi lalu lintas sudah ditempatkan di jalan itu. Sejumlah komunitas seperti pencak silat turut memeriahkan *car free day* itu.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan ESDM DIY, Rani Sjamsinarsih, mengapresiasi Pemkot yang merespon dengan menjadikan Malioboro semi pedestrian. Pemda DIY siap mendukung dalam hal infrastruktur bersamaan dengan penataan

bas dari kendaraan bermotor terutama di ruas Jalan Margomulyo. Hanya pejalan kaki yang boleh masuk Malioboro

"Jadi *car free day* ini awal dari pedestrian. Semi pedestrian dulu karena belum satu jalan penuh," kata Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti di sela uji coba semi pedestrian Ahad (26/1).

Selain untuk uji coba Malioboro menuju kawasan pejalan kaki, masyarakat dapat memanfaatkan area tersebut untuk kegiatan olahraga. Me-

Alun-alun Utara dan parkir Ngabean.

"Kota dan Pemda sudah satu suara. Kami siap di belakang. Infrastruktur tahun ini sudah kita mulai. Di mulai Alun-alun kemudian parkir," kata Rani.

Pemkot dan Pemda DIY terus berkomunikasi membahas penataan kawasan Malioboro. Pada Selasa (28/1) Pemkot juga diminta memaparkannya, termasuk evaluasi dari uji coba semi pedestrian tersebut.

nurut dia, penyediaan konsep *car free day* tersebut bukan milik komunitas tertentu.

"Ini juga untuk menciptakan sudut kota yang sehat. Masyarakat bisa jalan-jalan dan olahraga. Termasuk mendorong kawasan yang bersih di Titik Nol," katanya.

Selama penerapan program tersebut dari Kawasan Ngejaman sampai perempatan Titik Nol, kendaraan bermotor dilarang melintas. Arus lalu lintas dari utara dialihkan ke Jalan Pabringan dan Rongso-

"Awalnya seminggu sekali dulu. Nantinya kalau sudah siap setiap hari 24 jam," kata Asisten Sekda Bidang Ekonomi dan Pembangunan, Aman Yuridiajaya.

Aman mengatakan kebijakan Malioboro pedestrian dilakukan bersama Pemda DIY. Pemkot mensosialisasikan kepada masyarakat. Termasuk dengan komunitas parkir karena nantinya jika diterapkan pedestrian penuh di Malioboro, lokasi parkir akan dipindahkan. ■ **ed:** rasyidi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			
3. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 14 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005